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Frage Nummer 46 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Rene 
Dierkes 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Corona-Bußgeldverfah-
ren seit der Ankündigung von Ministerpräsident Dr. Markus 
Söder in Bayern eingestellt wurden, wie viele Corona-Bußgeld-
verfahren sind noch offen und wie hoch ist der Gesamtbetrag 
der Bußgelder, die davon betroffen sind?  

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention im 
Einvernehmen mit dem Staatsministerium der Justiz 

Die Umsetzung läuft aktuell, d. h. die Behörden arbeiten derzeit an der Beendigung 
der betroffenen Bußgeld- und Vollstreckungsverfahren.  

Die entsprechenden Fallzahlen und Beträge liegen dem Staatsministerium für Ge-
sundheit, Pflege und Prävention noch nicht vor. Aufgrund der Kürze der für die Be-
antwortung einer Anfrage zum Plenum zur Verfügung stehenden Zeit wurde von 
einer entsprechenden Abfrage abgesehen. 

 


